

# *Presidente cubano llega a Irlanda en visita oficial*

---



Dublín, 20 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, inició este domingo una visita oficial de dos días a Irlanda, donde sostendrán conversaciones con el presidente irlandés Michael D. Higgins, el primer ministro Leo Varadkar y otras autoridades.

Al pie de la escalerilla del avión, en la pista del aeropuerto de Dublín, acudieron a darle la bienvenida al mandatario de la nación caribeña, la Sra. Emma Madigan, directora de Protocolo de la cancillería, la Sra. Barbara Jones, embajadora de Irlanda en Cuba y Hugo René Ramos, embajador cubano en Irlanda.

A través de su cuenta en Twitter Díaz-Canel agradeció la cálida bienvenida en el aeropuerto y aseguró que su visita fortalecerá las relaciones entre ambos países.

Hemos sentido una cálida acogida a nuestra llegada a la bella Irlanda. Seguros estamos de que se fortalecerán y ampliarán las relaciones bilaterales. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) <https://t.co/blia6qVmHE> vía [@PresidenciaCuba](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [October 20, 2019](#)

El primer mandatario viaja acompañado de su esposa Lis Cuesta Peraza; el canciller, Bruno Rodríguez Parrilla; el ministro de Comercio Exterior, Rodrigo Malmierca Díaz y Alba Soto Pimentel, directora de Europa en el MINREX.

Recorrerán sitios de interés en esa nación de poco más de 70 mil kilómetros cuadrados de extensión, cuatro millones de habitantes y un alto nivel de desarrollo con base en la industria (farmacéutica y turística entre las más importantes) y la agricultura.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/205364-presidente-cubano-llega-a-irlanda-en-visita-oficial>



**Radio Habana Cuba**